



# さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

## 集団宿泊教室 5年

10月28・29日は、5年生のあしきた青少年の家での集団宿泊教室でした。今年、町の4つの小学校連合での宿泊教室でペーロン船に乗ったり、野外活動をしたりして、日頃はできない貴重な体験活動をしました。児童は、とても楽しかったようです。引率の先生方の話では、二小の児童は落ち着いた行動ができていたとのことでした。この体験を通して、一回り大きく成長したのではないかと思います。

私は、「百聞は一験(ここでは見を験にしています)に如かず」だと思っています。子供の時にできるだけいろいろな体験を積んでほしいと思っています。



## PTA 資源回収 〇日

6日(土)は、早朝から資源回収サイクルを実施しました。PTA 役員の皆様をはじめ、校区の皆様のご協力大変ありがとうございました。例年本校の6年生の卒業アルバム代金やその他の教育活動の補助等に使われています。(本校は、少人数のためアルバム代金が高額になります)

今年度も2回の資源回収が無事に終わりました。ありがとうございました。また、作業終了後には、PTA 執行部のお父さん方には、次年度の運動会に向けて、入退場門の竹を立てる穴掘り、竹の調整等の作業をしていただきました。大変ありがとうございました。

## PTA 教育講演会12日まで

先日からお知らせしている PTA 教育講演会の視聴及び一言感想をお願いします。

## パークファイブ環境ポスター入選

第15回クリーンパークファイブ環境フェスタポスター部門で本校4年生の横枕玲穂くん、小竹実空さんが、見事入選という結果でした。

5日(金)に校長室で表彰式を行いました。おめでとうございます。



## 熊日学童五輪テニス 3位

第47回熊日学童オリンピックテニス競技で見事3位になった、南関ジュニア A の山本愛琉さん、牝小路菜月さん、小竹結羽さん、松原美樹さん、小竹実空さんが、校長室に表敬訪問してくれました。大変立派な成績でした。おめでとうございます。



## 1年生研究授業 5日

1年生の「ひろさくらべ」の授業がありました。広さ比べは、面積指導の素地指導として、広さの概念を養う学習です。レジャーシートの広さを比べる活動では、「重ねて、端を揃えて」をキーワードにして直接比較、その後は、直接比較できない広さの紙を任意単位による間接比較で比べました。1年生が意欲的に学ぶ姿に感心しました。

